
本报讯 在日前举行的 野江
苏省青年教育家型教师培养工程
渊2018冤冶学员遴选中袁我区第二中
学的黎岚老师脱颖而出袁成为常州
市唯一一位入选的初中英语教师遥

据了解袁此次活动由江苏省
教师培训中心组织袁研修对象为
初中语文尧初中数学尧初中英语
三门学科的骨干教师袁全省每个

学科选拔 10人袁共 30人遥 研修
采用京尧苏尧粤尧浙四地联合培养
的模式袁跨地区尧分阶段进行遥

作为常州市初中英语学科
带头人袁黎岚从 2月 27日拿到遴
选文件起袁就对照条件精心准备袁
在常州市级甄选活动中袁 取得了
参加省级遴选的资格遥在 3月 17
至 18日的省级遴选活动中袁黎岚

准备充分袁整个答辩过程思路清
晰尧条理分明尧事理结合尧层层深
入袁 博得了专家们的高度赞扬袁
获得了答辩总分第一名的好成
绩袁最终以材料审核和面试答辩
两项总分第五的优秀成绩顺利
通过专家组的审核袁成为常州市
唯一一位通过省级遴选的初中
英语教师遥 汪强 李蕾

全省 30名青年教育家型教师培养对象敲定———

我区一教师进入专业成长野摇篮冶

本报讯 3 月 22 日上午袁
在区人民医院专家技术支持下袁
直溪中心卫生院顺利完成了首
台腹腔镜手术遥

自去年 11月份区人民医院
对直溪中心卫生院全方位支持
帮扶以来袁区人民医院的专家们
每周二尧四都前往直溪中心卫生
院坐诊尧查房尧培训袁并开展了多
项手术遥直溪镇的百姓在家门口

就能享受到三级医院的服务袁不
仅出行方便袁而且费用减少遥

区人民医院表示袁 对基层
医疗卫生机构的全方位支持帮
扶将持续深入下去袁 通过医院
管理尧 技术合作尧 专科共建尧
双向转诊等方式袁 共享医疗资
源袁 提升基层医疗服务能力袁
不断推进医共体尧 医联体建设袁
让优质医疗资源下沉袁 切实解

决百姓看病就医问题遥
据悉袁 今后双方将采取更

多措施袁 努力加强沟通协作袁
如家庭医生个性化服务尧 慢病
精准化管理尧 急救技能培训与
考核等袁 多举措尧 全方位推进
医共体建设遥 我区 野小病在基
层尧 大病到医院尧 康复回基层冶
的合理就医格局正在逐步形成遥

邵桢 蔡洪

上级优质医疗资源下沉———

卫生院也能做腹腔镜手术了

为倡导“文明祭扫，绿色清明”，我区开展“文明祭扫，绿色清明”
宣传活动。23号下午，近 20名绿色家园志愿者走上金坛街头小巷，
宣传、讲解“文明、低碳祭祀”知识，向市民发放“文明祭扫，绿色清明”
倡议书 3000余份，许多市民、学生参与到“文明祭扫，绿色清明”主
题签名活动中。 徐欢/文 张建林/摄

本报讯 日前袁区人大常委
会召开评议区规划局工作座谈
会袁区人大常委会副主任冯锁强
主持会议遥

会议听取了区规划局工作
情况和区规划局向区人大提交
意见建议的汇报遥 近两年来袁区
城乡规划工作紧紧围绕区委区
政府两个加快工作主题袁着眼未
来谋划城镇发展空间袁优化野2+
8+2冶功能板块的布局和规划袁持
续推进五大工程建设袁免费共享

规划数据袁依法对服务类项目实
行分类管理袁 全力服务项目建
设袁确保了全区规划管理工作规
范高效遥 下一步袁规划工作将深
化区域研究袁继续对接常州总规
编修袁继续推进区空间发展总体
规划暨多规合一规划编制袁科学
划定野三区三线冶袁最终形成野一
张图冶袁 进一步加强城市品质提
升尧建设美丽村镇工作遥

区人大评议工作组肯定了
区规划局的工作袁 并指出袁 规

划工作是各项工作开展的龙头袁
实施工作中面对各种不确定因
素袁 要更加全面客观尧 公平的
评议规划工作遥 希望通过这次
评议工作袁 全区上下能够进一
步认识尧了解尧重视尧强化尧理解尧
支持规划工作遥 会上袁与会人员
先后就美丽村镇建设尧园区配套
基础设施建设尧 规划项目服务
等多个方面的问题提出了意见
和建议袁 得到了区规划局的现
场解答和回应遥 李蕾

区人大常委会专项评议规划工作
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本报讯 记者从 3月 23日
召开的区食安委全体 渊扩大冤会
议暨创建省级食品安全示范区
动员会上获悉袁我区以创建省级
食品安全示范区为契机袁落实最
严格的全程监管制度袁严把从农
田到餐桌的每一道防线袁确保人
民群众舌尖上的安全遥

近年来袁区食安委各成员单
位紧紧围绕保障全区人民饮食
安全中心任务袁 落实全覆盖监
管袁强化全部门联动袁加强全方
位提升袁督促全行业自律袁我区
的农产品质量安全监管水平位
于全省前列袁学校野放心餐冶工程
全面落实到位袁食品小作坊和食

品摊贩管理成效显著袁集贸市场
科学化监管水平逐年提升袁深入
推进野放心粮油冶评定成效明显袁
全区连续多年没有发生重大食
品安全事故袁食品安全总体状况
持续稳定在较高水平遥

根据常州全区域 野双安双
创冶工作要求袁我区被列入第二
批省食品安全示范城市申报单
位袁 今年将进入全面创建阶段袁
我区将按照野四个最严冶和野四有
两责冶要求袁通过创建袁使我区食
品安全组织管理体系更加完善袁
食品安全工作落实到位袁食品生
产经营者主体责任进一步落实袁
食品生产经营标准化尧规范化体

系更加健全袁 食品安全状况良
好遥 主要表现在院

一是食品安全整体状况良
好遥食品安全总体状况持续稳定
在较高水平袁尤其是粮食及粮食
制品尧食用油尧蔬菜尧水果尧肉及
肉制品尧蛋尧水产品尧乳制品尧保
健食品等主要食品和专供婴幼
儿及其他特定人群的主辅食品
安全状况稳定在较高水平遥食品
抽检总体合格率 98%以上袁不发
生重大食品安全事故或影响恶
劣的食品安全事件遥

二是食品安全工作落实到
位遥建立完善的食品安全监管体
系曰 增加食品安全财政投入袁保

障监管所需经费曰监管执法实现
全覆盖袁 食品安全问题有效整
治曰 食品安全涉刑案件 100%依
法移送袁公安部门立案侦查率不
低于 90%袁起诉案件及时得到判
决曰 食品行业依法诚信经营袁产
业健康发展曰食品安全社会共治
格局基本形成遥

三是食品安全公众满意度
较高遥群众及社会各界对政府及
有关部门食品安全工作措施认
可度高袁对食品安全现状总体满
意度达 70%以上遥关于食品安全
工作的提案尧意见办结率 100%尧
满意率 100%遥

会议指出袁省级食品安全示

范区创建是一项系统工程袁各镇
区尧各相关部门要对照江苏省食
品安全示范市 50个具体考核评
估指标袁 严格落实好主体责任尧
主动履行好监管责任尧切实承担
起属地责任袁 强化部门联动尧注
重改革创新尧 加强舆论宣传袁瞄
准目标袁保持定力袁聚焦问题袁狠
抓落实袁 扎实开展 2018年食品
安全监管工作和省食品安全示
范区创建工作袁全力推动我区食
品行业高质量发展袁着力为全区
人民创造一个安全尧放心的饮食
环境袁让美好金坛和食品安全示
范区建设成果体现在千家万户
的餐桌上遥 臧风华

食品抽检总体合格率 98%以上

今年我区全面创建省级食品安全示范区

本报讯 3月 25日上午袁 2018年度正科职
干部领导力提升班在市民中心开班袁 区委副书
记尧 组织部长刘国新出席开班式并讲话遥

开班仪式上袁 刘国新结合当前形势和任务
以及金坛未来发展新方向尧 新目标袁 对学员们
提出四个方面的工作要求院

一要正确认识新形势下的岗位和岗位职
责袁 明确关键时刻所肩负的使命袁 做好推动全
区各项事业前进的指挥员和战斗员遥

二要正确区分领导干部的评价层次袁 发挥
好领导干部为民办实事的作用遥

三要树立正确的价值观袁 具备果敢的决策
力袁 拥有强大的控制力袁 培养高效的组织力袁
为我区两个加快攻坚突破提供坚强的组织保
障遥

四要在学习中实现锻炼尧 在实践中学会思
考袁 与时俱进袁 知微见著袁 推动全区改革事业
蓬勃发展遥

本期提升班紧紧围绕金坛经济社会发展的
需要袁 紧扣正科职岗位的履职能力和素质要
求袁 精心安排教学计划和培训课程遥 全区共有
30名正科职干部参加培训袁 为期 4天遥 李蕾
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